



Die Judo-Schnupperstunde richtig genossen

Dippmannsdorf – Die Osterferien standen im „Paradieshort“ in Dippmannsdorf unter dem Motto „Starke Sachen, die Kinder gerne machen“. Am Mittwoch starteten wir die Ferien mit Heiko Hermann, einem Trainer des Budokan Brandenburg. An diesem Tag wurden den Kindern einige grundlegende Dinge über Judo

und Selbstverteidigung nahe gebracht. Der Donnerstag wurde nach dem Lied „Das Wandern ist des Müllers Lust...“ begangen. Mit Amélie, Karen und Corinna ging es auf Wandertour zu den Briesener Quellen. Nach den Ostertagen hatten die Kinder am Dienstag die Möglichkeit, Window-Color-Bilder für zu Hause zu

gestalten. Am Mittwoch ging es „auf Schusters Rappen“ durch den Wald Richtung Lütte. Für das Mittagessen am Donnerstag kochten die Kinder gemeinsam mit Manuela eine leckere Kartoffelsuppe. Und zum Abschluss ging es am Freitag auf erlebnisreiche Schatzsuche nach der „blauen Hand“.

FOTO: PRIVAT